



## **MUNICIPALIDAD DE CONCORDIA OLANCHO**



### **ACTA DE SESION DE CABILDO ABIERTO DE CORPORACION MUNICIPAL N°439**

Reunidos los Miembros de la Honorable Corporación Municipal el día Sábado 25 del mes de Junio del 2022, para celebrar la Sesión de Cabildo Abierto, la cual fue presidida por el Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo, con la asistencia de sus Regidores por su orden:

- 1.- Digna Odessa Suazo
- 2.- José Eusebio Gálvez
- 3.- Luis Raúl Valle
- 4.- Luwin Savier Pacheco
- 5.- Ostin Alejandro Pacheco
- 6- Osmer Noel Breve.

#### **AGENDA**

- Comprobación del Quórum
- Apertura de la Sesión
- Oración por la Prof. Lesma Zuniga
- Palabras de Bienvenida por el Sr. Ignacio Suazo
- Intervención del Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo
- Tribuna Libre
- Corte de la cinta
- Refrigerio
- Participación Artística de la Joven Digna Juárez.

El Sr. Ignacio Estaban Suazo habitante del Barrio Barranquilla N° 2 da la mas cordial bienvenida a todos los presentes, deseando que se sientan en casa ya que para ellos es un dia histórico como barrio por estar inaugurando este pavimento que ha sido tan deseado por todos, seguidamente el Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo expresa



## **MUNICIPALIDAD DE CONCORDIA OLANCHO**



que da gracias a Dios por tenerle presente en la inauguración de este gran proyecto de pavimentación, expresa que Concordia está avanzando de gran manera que puede convertirse en una pequeña Ciudad, la Corporación Municipal pasada miro la necesidad de la pavimentación de este barrio ya que al llover era intransitable, hoy es su inauguración con la nueva Corporación Municipal y dio a conocer que se está trabajando en la construcción del techo del policlínico, se seguirá con la pavimentación y el gran proyecto, Estadio Municipal y agua potable Casco Urbano que se sabe que el actual no es funcional al 100%, el barrio agradecido con el Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo, seguidamente el Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo pronuncio las siguientes palabras: hoy 25 de junio damos por inaugurado este proyecto y se dio el corte de cinta luego de un refrigerio y con la cantante del Municipio Digna Juárez.

  
